



INICIATIVA BUSCA REUNIR APORTES PARA AYUDAR EN LA COMUNA.

Hogar de Cristo inició campaña “Juntos en Acción por Curanilahue”

Hogar de Cristo nuevamente se moviliza para ir en ayuda de los damnificados por el reciente sistema frontal, específicamente en Curanilahue, declarada como la “zona cero” de la emergencia.

Desde dicha entidad apuntaron que es imperioso acudir en ayuda de los damnificados y por eso lanza esta campaña

para recaudar fondos que permitan entregar kits de despeje (botas de agua, guantes de trabajo, carretillas, palas, escobillones y rastrillos) y kits de aseo (lavalozas, kits de aseo, bolsas de basura, cloro, mopas, fósforos, velas, esponjas, cajas de embalaje y líquido trapeador). Estos elementos llegarán pronto a la zona.

La directora social nacional de Hogar de Cristo, Liliana Cortés, mencionó que Curanilahue “es una zona muy querida, nos duele que las personas estén afectadas con las inundaciones, los kits de emergencia son para una primera respuesta y ayudar en lo más urgente. Instamos a donar en nuestros canales de in-

formación, no nos demoraremos más de uno o días en estar allá”.

En esta comuna la institución atiende a 48 niños y niñas en un jardín infantil; a 60 personas mayores en programa de atención domiciliaria (Padam) y a 40 cuidadoras de personas con discapacidad mental (Pafam).[©]